

Cause conséquence but/ productions/ procédés d'écriture

Voyager. Se divertir

I- Exprimer -----

Grâce au voyage, l'homme se divertit.

L'homme voyage sous le prétexte de se divertir.

A cause du stress de la vie moderne, l'homme voyage.

Faute de moyens de loisir, l'homme voyage.

L'homme voyage car il veut se divertir.

L'homme voyage parce qu'il veut se divertir.

Comme il veut se divertir, l'homme voyage.

L'homme voyage sous prétexte qu'il veut se divertir.

L'homme voyage non pour découvrir d'autres cultures mais parce qu'il veut se divertir.

II- Exprimer

L'homme s'ennuie au point de voyager très souvent.

L'homme s'ennuie donc il voyage très souvent.

L'homme s'ennuie au point qu'il voyage très souvent.

L'homme cherche à se divertir de façon qu'il voyage très souvent.

La vie quotidienne est tellement ennuyeuse que l'homme voyage très souvent.

La vie est trop ennuyeuse pour que l'homme n'entreprenne pas des voyages.

III- Exprimer.....

L'homme voyage pour se divertir.

L'homme voyage de peur de sombrer dans l'ennui.

L'homme voyage pour qu'il ne s'ennuie pas.

L'homme voyage de peur qu'il ne s'ennuie.



في دارك... إتهون على قرابتة إصغارك



Productions

A- Le voyage est un déplacement réel ou fictif que l'homme fait pour des raisons multiples. Certains apprécient le voyage en groupe. D'autres préfèrent partir seuls. Pourquoi est-il plus profitable à l'homme de voyager en solo ?

Se déplacer en solitaire est plus profitable pour l'homme que le voyage organisé par des voyagistes. Les raisons en sont nombreuses.

Pour commencer, aller seul permet au voyageur de jouir pleinement de chaque instant de ses pérégrinations. En effet, seul, il ne dépend de personne et il est libre de se déplacer là où il veut, quand il le veut. Il est le seul à décider de l'organisation de ses déambulations. Il y va à son rythme, selon ses désirs et ses choix.

En outre, le voyageur solitaire peut se déplacer ou s'arrêter à sa guise pour admirer les lieux qu'il visite, côtoyer les gens du pays qu'il traverse, essayer leurs coutumes et leurs habitudes. Il est ainsi libre car personne ne l'oriente ni ne lui impose un itinéraire particulier ou un sentier tracé au préalable.

Enfin, on voyage tout seul parce que la solitude permet au voyageur de s'éloigner du vacarme du monde environnant pour reconsidérer sa vie et méditer sur le monde. Faut-il le rappeler, la solitude associée au calme permettent au nomade de mieux réfléchir sur sa condition et de remettre en cause ses préjugés.

En conclusion, il s'avère de ce qui précède que le voyage en solo a des profits indéniables pour l'humain. Cependant, une question demeure posée : ne lui trouverait-on pas des inconvénients ?

B- L'immigration est le fait de quitter son pays natal pour aller s'établir dans un pays d'accueil. Certains voient que l'immigration est une planche de salut. Pour quelle raisons considère-t-on l'immigration comme un remède efficace aux problèmes vécus par l'humain ?

L'immigration est considérée par beaucoup comme une solution à leurs problèmes et ce pour diverses raisons.



في دارك... إتهنوني على قرابتة إصغارك

D'emblée, immigrer c'est se donner la chance de poursuivre ses études et affiner ses qualités professionnelles. Il suffit de citer l'exemple de l'exode des cerveaux. En Tunisie, par exemple, un grand nombre de diplômés quittent le pays pour aller en Europe construire leur carrière de rêve.

Par ailleurs, de nombreuses gens pensent que le paradis est au-delà des frontières lorsque leur vie se caractérise par la misère et qu'ils voient que les horizons sont fermés. Partir constitue, dès lors, une fuite, une évasion de la médiocrité.

Bref, émigrer c'est encore chercher refuge contre la répression, la guerre, la famine et d'autres facteurs qui peuvent rendre la vie impossible dans le pays d'origine. Ainsi, les gens assoiffés de liberté, de paix ou autres entreprennent le long voyage qu'Ignacio Romanet appelle « l'odyssée de l'émigration ». Ne voit-on pas tous les réfugiés de guerre qui ont fui leurs pays natal, coupé leurs attaches avec les leurs rien que pour échapper à la mort. Le peuple palestinien apatride en est le parfait exemple.

En guise de conclusion, les humains immigrer non par choix mais par obligation à la recherche de conditions de vie meilleures et parfois même pour jouir de leur droit le plus inaliénable : le droit à la vie. Mais ce voyage ne comporte-t-il pas des risques.

Quelques procédés d'écriture

- 1- Des circonstances souvent dramatiques ou tragiques : misère, famine, chômage, discriminations, persécutions, guerres, dictatures, calamités...
- 2- Le voyage est une espèce de porte par où l'on sort de la réalité connue pour pénétrer dans une réalité inexplorée qui semble un rêve.
- 3- Qui peut voir cela sans frémir d'envie, sans sentir s'éveiller dans son âme le frissonnant désir des longs voyages ?
- 4- Partir loin, partir ailleurs, partir derrière l'Himalaya ou derrière les cordillères.
- 5- Heureux qui comme Ulysse a fait un beau voyage.
- 6- Malek Haddad parlant des immigrés Algériens en France dit qu'ils sont des « épaves abandonnées sur un rivage généralement hostile. », des « orphelins de mère-patrie. »



في دارك... إتهنوم علمو قرابتة إصغارك

